
令和２年 第２１回京丹後市教育委員会会議録 

 

１ 開催年月日  令和２年１２月１日（火） 

開会 午後２時００分  閉会 午後２時３０分 

 

２ 場   所  大宮庁舎 ４階 第２・第３会議室 

 

３ 出席委員名  吉岡喜代和  野木三司  久下多賀子  田村浩章  安達京子 

 

４ 説 明 者  教育次長 横島勝則  教育理事 田辺健二  

          教育総務課長 溝口容子  学校教育課長 小坂貴寛  

          子ども未来課長 服部智昭  生涯学習課長 引野雅文 

          文化財保護課長 新谷勝行 

 

５ 欠 席 者 総括指導主事 小石原 敦 

 

６ 書   記  教育総務課長補佐 吉岡祥嗣 

 

７ そ の 他   

(1) 諸報告 

  ①「共催」・「後援」に係る１１月期承認について 

 

(2) 各課報告 

  ①１２月学校行事予定について 

  ②１２月保育所・こども園行事予定について 

  ③生涯学習課からの諸報告について 

 

８ 会 議 録  別添のとおり（全３頁） 

 

９ 会議録署名 

       別添の会議録は書記が記載したものであり、別添記載の正確であることを認めここに署名

する。 

 

 

 

令和３年３月８日 

              教  育  長  吉岡 喜代和 

                

              署 名 委 員  久下 多賀子 
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令和２年 第２１回京丹後市教育委員会会議録（詳細）     〈１２月１日（火）〉 

 

〔招 集 者〕 京丹後市教育委員会教育長 吉岡喜代和 

〔被招集者〕 野木三司  久下多賀子  田村浩章  安達京子 

〔説 明 者〕 教育次長 横島勝則 教育理事 田辺健二 

 教育総務課長 溝口容子  学校教育課長 小坂貴寛 

 子ども未来課長 服部智昭  生涯学習課長 引野雅文 

 文化財保護課長 新谷勝行 

〔書 記〕 教育総務課長補佐 吉岡祥嗣 

〔欠 席 者〕 総括指導主事 小石原 敦 

 

<吉岡教育長> 

皆さんこんにちは。 

ただいまから「令和２年第２１回京丹後市教育委員会定例会」を開会いたします。 

１２月に入り今年も１か月となりました。春からの新型コロナウイルス感染症の流行によ

り、私たちの生活環境も変化し、新型コロナウイルス感染症対策に暮れた１年であったと思

います。先日来、本市でも感染者が出ていますし、宮津市では児童、生徒に感染者が出たこ

とにより学校休業をしています。全国では感染者数が大きく増加しているところであり、今

後も引き続き感染予防対策を行いながら学校運営を行う必要があると思っています。 

 

学校の適正配置については、前回の協議会で計画案の説明をさせていただき、改めて校長

会にも説明を行いましたので、該当校の地域や保護者への説明を始めることにしています。 

 

１２月議会が始まっていますが、今回も多くの議員から一般質問があります。教育委員会

に関係する主な質問としては、新型コロナウイルス感染症による子どもの状況、フッ素洗

口・健康診断の現場支援、学校給食無償化、ＧＩＧＡスクール構想、丹後学の取組み、多文

化共生の教育体制、図書館の充実、コロナ禍での施設使用料免除、文化芸術の振興、丹後の

魅力発信、歴史文化に関すること、動植物の保護などとなっており、社会環境の変化が急速

に進む中、その変化を適切に見極め、教育や子育ての施策を進めていく必要があると考えて

いますし、その一方で、足元の教育についても、しっかりと行っていかなければならないと

感じているところです。 

 

ここで、２件表彰の紹介をさせていただきます。 
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１件目は、青少年健全育成に多大な貢献があったとして、ちりめん小唄踊り保存会が京都

府青少年健全育成功労者等知事表彰を受けられました。地域の伝統産業である丹後ちりめん

普及のため、昭和４０年に設立され、踊りを通し着物文化を子どもたちに身近なものとし、

子どもたちに指導をされてきたものです。 

もう１件は、京都府公立学校優秀教職員表彰をいさなご小学校 野坂映里 教諭、網野中

学校 上田真吾 教諭が受けられました。 

受賞された皆さんには、お祝いを申し上げたいと思います。 

 

本日は、予定していました２議案について、大変申し訳ないですが取下げをさせていただ

き、諸報告のみとさせていただきますので、よろしくお願いをいたします。 

 

 

<吉岡教育長> 

それでは、令和２年第１９回教育委員会（１１月定例会）開催後の諸会議、行事等を中心

に、教育長報告をさせていただきます。 

 

 

【教育長活動報告】 

 

 

<吉岡教育長> 

以上です。御質問等がありましたらお願いいたします。 

 

 

<全委員> 

なし。 

 

 

<吉岡教育長> 

本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

久下委員を指名しますのでお願いいたします。 

 

それでは、お手元の会議次第にそって議事を進めさせていただきます。 

 

 

<吉岡教育長> 

先ほど申し上げましたとおり、本日は２議案の取下げをさせていただきますので、協議し

ていただく議事はございません。 
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３の報告ということで、「共催」・「後援」に係る１１月期承認及び各課報告についてお願い

したいと思います。 

 

 

（１）諸報告 

<横島教育次長> 

① 「共催」・「後援」に係る１１月期承認について 

 

（２）各課報告 

<学校教育課・子ども未来課・生涯学習課> 

① １２月学校行事予定について 

② １２月保育所・こども園行事予定について 

③ 生涯学習課からの諸報告について 

 

 

<吉岡教育長> 

全体を通して、何か御質問等がありましたらお願いいたします。 

 

 

<吉岡教育長> 

ないようでしたら、以上で第２１回京丹後市教育委員会定例会を閉会とします。御苦労様

でした。 

 

 

<閉会 午後２時３０分> 

 

〔 １月定例会 令和３年１月４日（月） 午後１時００分から 〕 


